

# 人命救助で感謝状

6:49

道路脇 倒れていた高齢者救助  
学生が警察から感謝状

名護



感謝状

名護市立羽地中学校の生徒たち

NHK午後6時台と8時台のニュースで放映される。他、OTVでも放映された。

成長・貢献・感謝

羽地中学校  
学校だより 81号  
R1. 8. 28



救助が出来て)素直にうれしい

26日(月)、二学期始業式後に名護警察署長より羽地中学生徒へ、感謝状の贈呈がありました。学校生徒による人命救助活動があったとの理由からでした。

7月11日(木)の早朝、いつものようにソフトテニス部のMさん、O・Mさんが運動場をランニングしていた際、運動場西側出入口付近の路上で倒れている高齢者を発見。少しだけいれんしている様子だったので、「大丈夫ですか?」と声をかけたが、返事が返ってこなかったので心配し、野球部員のMさん、Tさんと相談して、すぐさま先生に連絡したとのこと。M先生が連絡を受けて対応し、すぐに救急車を要請。Tさんら野球部員が救急車の誘導をしてくれたとのことでした。全校生徒らの前で、まず、名護警察署の



テレビインタビューでT・Tさんは、「最初は自分も初めての状況だったので、パニックになっていました。でも、まわりにいた生徒達と協力して救急の手当てをできたと思います。(人命救助ができて)素直にうれしい。」と語っていました。

倒られた高齢者は、その後回復したとのこと。Iさん、Oさん、Tさん達の迅速な対応と連携が良かったとのことでした。また、後日、施設の方よりお礼の電話があったとのことでした。

人命救助に貢献できた本校生徒らの行動を誇りに思います。二学期の始めをとても清々しい気持ちでスタートできました。名護警察署の皆様、ありがとうございました。



贈られた感謝状と楯



名護警察署 津波 彰 署長

“中学生の皆さんの行動は  
とても素晴らしいことです”

道路脇 倒れてい  
地元中学生が